

Aragón-Info, sábado 10 de noviembre del 2.001

Heraldo.es  
10-11-2001

Los amenazados por los neonazis presentarán una denuncia colectiva

Las amenazas del grupo neonazi zaragozano «Kripo» a través de internet han encontrado respuesta entre los aludidos. El nuevo foco de inquietud es una posible reunión de colectivos neonazis en la capital zaragozana el próximo 17 de noviembre.

Las amenazas de «Kripo», el grupo neonazi zaragozano que se ofrece para propinar palizas por encargo a toda una variada gama de sus enemigos ideológicos y estéticos, han encontrado respuesta. Algunos de los aludidos en la página web de esta organización van a unir fuerzas en una denuncia colectiva, que se interpondrá judicialmente en los próximos días.

Mariano A., uno de los objetivos señalados en la página de «Kripo», ha optado por mantener la cabeza fría al respecto. «Estamos preparando una denuncia colectiva entre varios de los aludidos. Un letrado zaragozano se está documentando sobre el caso e iremos al Juzgado. Si se quiere acabar con esta página, no puede ser demasiado difícil. Hay varios comportamientos delictivos en ella. Por otro lado, daremos una rueda de Prensa en los próximos días».

A este conocido militante antifascista no le importa hablar del asunto. «Esta amenaza la pongo en su sitio, aunque preocupa; tengo 42 años y en la transición ya me zurraron los del Batallón Vasco-Español. Creo que eran más peligrosos. Sí preocupan los nazis de tercera vía, hacen mucho daño por su política de ocupar el espacio ideológico de la izquierda».

Mariano aclara que estos nazis “van a manifestaciones antibélicas, se declaran ecologistas... pero al final todo se reduce a un antisemitismo y racismo flagrante».

Esta facción neonazi también tiene presencia en Aragón y una página de internet con numerosas proclamas de corte izquierdista, junto a enlaces a temas nazis. «Su página -dice Mariano- se hace desde el Sobrarbe, pero también están en Zaragoza: son unos 40 y bien organizados. Este verano estuvieron detrás de los follones con los inmigrantes de La Almunia».

En Aragón, menos

Dentro de la fea situación generada en los últimos meses, Mariano quiere apuntar un detalle positivo. «Me gustaría decir que las plataformas antifascistas de esta ciudad han contribuido a que estos grupos neonazis tengan un impacto muy relativo en nuestra Comunidad Autónoma. Desde luego, estamos mejor que en Valencia, Barcelona y otros puntos».

La actividad de Mariano está actualmente más centrada en el ecologismo, otro de los objetivos de los dardos neonazis. «Como habréis podido comprobar en esta página y en otras, esta gente ataca a todo. En la acampada de protesta que hicimos hace poco en la Plaza de Aragón nos apedrearon. No entiendo por qué un tío de 20 años elige actuar de esta manera en vez de buscar algo mejor por lo que pelear. Y aún es peor que una gran masa pasiva les use de pelotón de infantería para sustentar sus propias ideas sectarias».

La investigación policial acerca de “Kripo” y otros grupos neonazis en Aragón está avanzado. Ahora se habla de una reunión de diversas facciones -«boneheads» o «cabezas huecas», «skinheads», los nazis de tercera vía- que tendría lugar en Zaragoza el próximo 17 de noviembre. Las plataformas antifascistas locales dicen que la convocatoria de la reunión podría ser nacional, bajo la forma de un encuentro cultural.

Las reacciones ante las amenazas neonazis por internet no se han hecho esperar. La Chunta Aragonesista (CHA) emitió ayer una nota de Prensa en la que solicita a las autoridades competentes «medidas urgentes para retirar de inmediato la página web de esta organización neonazi, por considerar que sus actividades estarían dentro de las punibles por asociación ilícita contempladas en el Código Penal, concretamente en su artículo 515. En el 517 se citan penas de uno a tres años de prisión por los actos expuestos en la web de “Kripo”».

CHA exigió también al Delegado del Gobierno en Aragón un mayor control de este tipo de bandas, y añadió que las citadas organizaciones «no son nuevas en nuestro territorio y Zaragoza suele ser centro de reunión de estas bandas en todo el Estado».

@@

El Periódico de Aragón  
10-11-2001

### AMENAZAS DE UNA BANDA NEONAZI EN INTERNET IU, CHA y CCOO urgen a la policía a actuar

Anuncian que denunciarán la página web en los tribunales

Chunta Aragonesista (CHA) ha exigido la "urgente retirada" de la página web en la que un grupo neonazi vierte amenazas contra varios jóvenes de Zaragoza y exalta actitudes violentas y racistas. Por su parte, Izquierda Unida (IU) y el sindicato CCOO anunciaron ayer que denunciarán la citada página ante los tribunales.

Todas las formaciones coinciden en que en la citada página de Internet se han cometido diversos delitos que son perseguibles de oficio con arreglo al Código Penal en vigor y urgen a la policía y a la Delegación del Gobierno a actuar.

La banda neonazi facilita en la página direcciones e identidades de varios jóvenes punks o de ideología de izquierda con textos injuriosos, así como sus matrículas de vehículos y ofrece recompensas por apalearlos. Asimismo, vierte contenidos racistas contra personas extranjeras y se autoinculpa de dos delitos denunciados recientemente en Zaragoza.

Fuentes policiales manifestaron que la Brigada de Información controla desde hace tiempo las publicaciones de este grupo violento y que se investiga la identidad de todos sus miembros, cuyas actividades delictivas podrían ser penadas hasta con cuatro años de prisión.

Esta banda neonazi, que cuenta con alrededor de 20 miembros, lleva varios años actuando con impunidad en Zaragoza, principalmente mediante la difusión de pegatinas, publicaciones y pintadas, aunque el pasado mes de octubre asaltaron y robaron a dos jóvenes en el centro de la ciudad y en el barrio de Actur, respectivamente.

Una de sus víctimas, un joven punk suramericano al que robaron su mochila y el DNI, cuya foto se publica en la página web, señaló ayer a Aragón Press que los miembros de este grupo son "adolescentes" que se reúnen en el barrio de Actur. Añadió que son "principiantes" de la ideología nacionalsocialista, ignorados por otros grupos nazis que actúan en Zaragoza.

@@

### NOS HA DEJADO UN AMIGO Y COMPAÑERO: EDUARDO LANGARITA.

El pasado día 7 de noviembre nos ha dejado para siempre nuestro amigo y compañero Eduardo. Tras días de agonía provocada por su irreparable enfermedad, al final nos ha dejado a todos huérfanos de su calidad humana. En efecto, la pérdida de una persona de las características de Eduardo es irreparable.

No vamos a hablar aquí de su trayectoria y militancia política, que es sin duda uno de los ejes de su vida, algo a lo que se dedicó en cuerpo y alma; queremos hablar y recordarle ante todo como persona, como compañero, amigo y camarada, como una persona cuya calidad humana nos hace hoy sentir su pérdida como algo inmensamente triste y desolador.

Sus compañeros de Rebel, que escribimos esta pequeña y emocionada nota, estamos sin palabras, sin dar crédito y posiblemente sin creernos todavía que algo tan cruel e injusto le haya tocado a nuestro amigo Eduardo.

Desde los colectivos en los cuales formaba parte, así como desde sus numerosos amigos, nos hemos sentido desde hoy, el mismo día 7, y ya desde esa lenta agonía de su últimos días, con una gran tristeza y profunda desazón, que nos invade a la hora de hablar de Eduardo y de comunicar esta desagradable noticia.

Los compañeros de Rebel, Espazio Alternatibo, CGT, ASAPA, y sus amigos y compañeros que formaron en su día las JCR en Zaragoza, además de sus amigos queremos homenajearle de una forma cálida, sincera y emotiva, y para ello, nos juntaremos con sus seres más queridos, además de en su funeral, en un acto que se realizará el próximo 17 de noviembre, por la mañana, sábado, en el Parque Bruil (C/ Asalto) de Zaragoza, en su barrio, el de La Madalena, para mostrar nuestro recuerdo hacia él, y para sentir que de alguna forma continúa vivo en nuestros corazones.

Eduardo, seguimos y seguiremos llevando ese mundo, y a ti en él, en nuestros corazones. Hasta siempre, comandante.

Sin más, os mandamos esta triste nota, en unos momentos difíciles para nosotros. Os agradecemos las muestras de apoyo, e invitamos a reenviar esta nota a toda aquella persona que conociera a este excepcional hombre.

Salud y revolución.

Rebel.